

# Placa base Gigabyte B365M H

modelo maravilloso, vale la penaExcelente madre, configrelo en 9400. Al principio, hasta el da de hoy, hace frente con calma a su tarea, en juegos la frecuencia del proca se abre hasta 4,1 GHz. No se calienta mucho bajo carga. Tambin me gustaron los controles ms fros. En general, bastante bueno para su segmento de precio. Puesta en marcha a la primera, con un presupuesto de montaje: 9400f, con torre, RAM 16gb 2666, M.2 2280, 1660 ti 6gb

No apta como placa base para un procesador superior a i3-9100(f ). No hay forma en el BIOS de permitir que el procesador funcione ms all del TDP designado. No apto para i5-9400(f).